

Jahresbericht 2019



Die **Gruppe Welt Oberamt** trifft sich etwa alle 2 Monate zu einer Sitzung zum Austausch über aktuelle Themen der Entwicklungsarbeit und zur Organisation verschiedener Aktivitäten und Anlässe im Oberamt.

Wie schon in den letzten Jahren verkauften wir im Anschluss an den ökumenischen Gottesdienst in der Fastenzeit, beim katholischen Pfarrefest, sowie auch beim Huusemer Kerzenziehen Claro- und andere Fair-Trade-Produkte an unserem Stand.

Finanziell und ideell unterstützen wir weiterhin ein Projekt von HEKS, in dem Kleinbauern in Honduras begleitet und beraten werden, vor allem im Hinblick auf Aus- und Weiterbildung, Verwendung von traditionellem Saatgut, Landrecht und fairem Handel.

Im März organisierten wir einen **Filmabend: «Saatgut – Freiheit für die Vielfalt»** im katholischen Pfarreizentrum Hausen in Anwesenheit der Filmemacher Josef und Lotti Stöckli. Bei diesem gut besuchten Anlass gab es nach dem Film eine anregende Diskussion mit den Filmemachern, dem Bio-Bauern Hansjörg Schneebeili und dem Publikum- eine gelungene Veranstaltung!

Der **Rosenverkauf** im Rahmen der Fastenkampagne für Kappel, Rifferswil und Hausen wurde wieder von Frauen der Gruppe Welt organisiert. Mit dem Einsatz freiwilliger Helferinnen und Helfer beim Verkauf konnten wir „Fastenopfer - Brot für alle“ wieder eine schöne Summe zukommen lassen.

Im Mai waren wir beim **Sunnefäscht Huuse** mit einem Stand vertreten.

Im September veranstalteten wir mit grossem Einsatz aller Gruppe Welt-Frauen wieder ein **Dankessen**. Alle, die uns unterstützen, waren eingeladen: Für die ca 40 Gäste gab es vor allem dank Carmen und ihrer Mutter ein tolles Essen mit Spezialitäten aus Honduras. Die kath. Kirche stellte uns Räume und Küche zur Verfügung. Special Guest war Leo Meyer mit aktuellen Infos aus Honduras, es war ein sehr schöner Abend mit guten Gesprächen, feinem Essen und Musik.

Wieder war der **Huusemer Weihnachtsmarkt** im Advent ein wichtiger Anlass für die Gruppe Welt. Wir waren mit einem Stand mit Claro-Produkten vertreten.

Ein weiteres Mal danken wir ganz herzlich dem Frauenverein und Verschönerungsverein, die den Reinerlös von Spaghetti-Essen und Kerzenziehen wieder an unser Projekt in Honduras spendeten.

Auch bei allen anderen, die unser Projekt mit Spenden unterstützt und unsere Veranstaltungen besucht haben, bedanken wir uns herzlich und freuen uns auf eine weitere Zusammenarbeit!

Im Namen der Gruppe Welt, Anette Bodenhöfer